

焼香する君島会長（左）と木賊町長



忠霊塔で戦没者黙禱式 平和への思い新たに

町遺族会（君島喜智男会長）は8月15日（火）、終戦の日に合わせて第一小学校敷地内の忠霊塔で戦没者黙禱式を行いました。

遺族会や木賊町長ら11人が出席し、君島会長が「英霊のご冥福、世界の平和と発展をお祈りします」とあいさつしました。出席者は正午のサイレンに合わせ、町の戦没者190余柱に黙禱を捧げた後、焼香を行いました。

2023 かがみいし田んぼアート 観覧者数 1 万人達成！

8月7日（月）、今年の田んぼアートの観覧者数1万人を達成し、観覧場所の図書館4階展望室でセレモニーが行われました。

1万人目となったのは、仙台市の板橋高広さんご夫婦で、かがみいし田んぼアート実行委員会の和田久実行委員長から鏡石町産の桃、田んぼアートグッズが贈られました。



来場者1万人目となった板橋さんご夫婦に記念品を手渡す和田実行委員長（左）

木賊町長から激励金を受ける遠藤さん（右から2人目）



ウエイトリフティング世界大会出場 遠藤さんに激励金交付

8月9日（水）、ウエイトリフティング世界選手権大会の女子59kg級に出場する遠藤梨李さん（東京国際大学4年）に、木賊正男町長から激励金が贈られました。

遠藤さんは、「オリンピックにつながる大会なので、自己ベスト記録を出せるよう頑張りたい」と抱負を述べました。

世界選手権大会は、9月4日（月）～17日（日）、サウジアラビア王国のリヤド市で開催されます。

市町村対抗軟式野球大会に出場 ファイトだ！かがみいし

第17回市町村対抗軟式野球大会に出場する、鏡石町チームの壮行会が8月20日（日）、鳥見山野球場で行われました。壮行会では、石森徹也監督が「町の代表として精一杯頑張りたいと思いますので、応援よろしくお願いたします」とあいさつし、選手を紹介しました。

チームは9月9日（土）にいわき市のいわきグリーンスタジアムで行われる1回戦で広野町チームと対戦します。



大会に向け気持ちを新たにしている選手

鏡石町へようこそ！ 新しいALTの先生を紹介します



シーザー・ルイス
(Cesar Luis) 先生

出身：アメリカ合衆国
ロサンゼルス市
好きなもの：とんかつ

はじめまして！私の名前はシーザー・ルイスです。新しいALTとして、8月から鏡石中学校で働き始めました。鏡石町の牧場のあーさー♪が好きで、田んぼアートを観に行ったときに、あーさー♪のキーホルダーを買いました。あーさー♪に会えることを楽しみにしています。鏡石町のために頑張りたいと思いますので、よろしくお願いいたします。



着任の挨拶のため、木賊町長を訪問したシーザー先生（中央）

第3回町内一斉環境美化活動 皆さんの力できれいに

8月6日（日）、町内一斉環境美化活動が各地区で行われ、早朝から多くの町民が汗を流しました。

この活動は、美しいまちづくりの一環として、町民みずからの手で町をきれいにすることを目的に、毎年4、6、8、10月の第1日曜日に自宅周辺や歩道、公園などの除草、捨てられたごみ拾いなどの清掃活動を実施しています。みんなで暮らしやすい快適な生活環境を作りましょう。



早朝から環境美化活動に取り組む皆さん

鏡石建設業協同組合の9事業所 道の日に合わせて除草作業

8月10日（土）の「道の日」に合わせ、鏡石建設業協同組合は同日、町内の道路美化作業を行いました。

この道路美化作業は、8月の「道路ふれあい月間」の一環として毎年行われており、今回は同組合に加盟する9事業所約20人が参加しました。参加者は複数の班に分かれ、主に町道の雑草・土砂取りやごみ拾いなどを丁寧に行いました。



除草作業に汗を流す参加者